



La aplicación ALERTCOPS activa este viernes la pestaña del 'Camino Lebaniego'

- La Guardia Civil desplegará el próximo domingo un operativo con más de 270 efectivos, con motivo de la apertura de la Puerta del Perdón.

Santander, 13 de abril de 2023.-

La aplicación de telefonía móvil ALERTCOPS de la Secretaría de Estado de Seguridad pone en funcionamiento a partir de las 00.00 horas de este viernes, 14 de abril, una nueva pestaña exclusiva para el Camino Lebaniego, con funciones similares a las ya existentes para el Camino de Santiago.

En esta aplicación, que está disponible para descargarse tanto en los sistemas Android como en IOs, podrán recibir avisos y mensajes relativos a la seguridad en el Camino Lebaniego, siendo de gran utilidad para los peregrinos.

Con la función 'Guardián' del Camino Lebaniego, los peregrinos podrán compartir su posición con la Guardia Civil, lo que facilitaría su asistencia en caso de emergencia. También existe el 'Guardián Privado', compartiendo de esta forma los posicionamientos con personas de su confianza.

Esta app gratuita tiene múltiples utilidades, pudiendo comunicar cualquier alerta o emergencia desde el dispositivo móvil en tiempo real. Igualmente dispone de 'Chat', que en caso de ser víctima o testigo de un hecho delictivo, permite enviar fotos y vídeos, todo ello para obtener una respuesta más rápida.

Por otro lado, cuenta con un botón SOS, que permite enviar un aviso inmediato a tus guardianes, facilitándoles la ubicación y un audio de 10 segundos.

Dispositivo de seguridad

La Guardia Civil de Cantabria desplegará el próximo 16 de abril, con ocasión de la apertura de la Puerta del Perdón en el Monasterio de Santo Toribio de Liébana, un dispositivo especial de seguridad compuesto por más de 270 agentes, distribuidos en once especialidades.

Este operativo de mantenimiento del orden público, la protección de la seguridad ciudadana y la seguridad vial pretende garantizar el normal



Nota de prensa

funcionamiento de las actividades programadas. Igualmente se establece una coordinación permanente con las Comandancias de la Guardia Civil limítrofes desde donde se espera la llegada de peregrinos.

La Guardia Civil recomienda a todas las personas que acudan al gran evento de la apertura de la Puerta del Perdón que se dirijan al personal uniformado ante cualquier situación que requiera auxilio.

El dispositivo policial tiene como objetivo ofrecer una respuesta integral desde el ámbito de la seguridad pública, contexto en el que la Guardia Civil agradece todas aquellas aportaciones que se reciban en el ámbito de la colaboración ciudadana.